

La Fiscalía de Delitos Económicos pone bajo la lupa las cuentas bancarias de la Auf en el Banco República

Principal



Publicada el: 29/11/24	Visitas: 190
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-fiscalia-de-delitos-economicos-pone-bajo-la-lupa-las-cuentas-bancarias-de-la-auf-en-el-banco-republica_9993.php

**LA FISCALÍA DE DELITOS
ECONÓMICOS PONE
BAJO LA LUPA LAS
CUENTAS BANCARIAS DE
LA AUF EN EL BANCO
REPÚBLICA**

Principal

La Fiscalía de Delitos Económicos pone bajo la lupa las cuentas bancarias de la Auf en el Banco República

La Fiscalía de Delitos Económicos investiga en profundidad las cuentas bancarias de la AUF en el Banco República.

Investigación de la Fiscalía sobre la Asociación Uruguaya de Fútbol

La Fiscalía de Delitos Económicos ha iniciado una investigación sobre las cuentas bancarias de la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) en el Banco República (BROU).

Esta medida surge a raíz de una denuncia presentada por dos directores de la AUF: Pablo Sitjar, de Cabildo Abierto, y Leandro Francolino, del Frente Amplio.

La autorización reciente permite a los denunciantes acceder a toda la información bancaria de la AUF, con la eximisión del secreto bancario.

Este paso es significativo en el marco de la investigación, que se fundamenta en episodios que podrían tener connotaciones ilícitas, detectados por los directores en su función como funcionarios públicos, conforme al artículo 177 del Código Penal.

La denuncia, que investiga posibles irregularidades financieras, también involucra a otros directores, como Max Sapolinski y Alejandro Lafluf, quienes han sido citados para declarar en el proceso.

Asimismo, Salvador Ferrer, director del Banco República, será convocado para brindar su testimonio.

Entre las irregularidades mencionadas en la denuncia, se destaca una supuesta garantía duplicada presentada por la AUF ante el BROU para acceder a una línea de crédito, así como ante la CONMEBOL para recibir un anticipo de 10 millones de dólares, monto que sería descontado de futuros ingresos.

El fiscal encargado del caso, Gilberto Rodríguez, confirmó a Telenoche que el equipo de investigación se compone de la contadora de la Fiscalía General de la Nación y un comisario mayor especializado en delitos económicos.

Cabe mencionar que la denuncia también se apoya en los resultados de la última auditoría realizada a la AUF por una consultora británica, que reveló una alarmante pérdida del 93% del patrimonio de la organización en el transcurso de un año.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA FISCALÍA DE DELITOS ECONÓMICOS PONE BAJO LA LUPA LAS CUENTAS BANCARIAS DE LA AUF EN EL BANCO REPÚBLICA

La fiscalia de delitos economicos pone bajo la lupa las cuentas bancarias de la auf en el banco republica

Tags

directores, uruguay, bancarias, presentada, delitos, irregularidades, profundidad, investiga, cabildo, cuentas, denuncia, iniciado

Noticias relacionadas

4.6 * *La Auf debe presentar sus balances tras la intimación de la Fiscalía de Delitos Económicos*

3.7 * *Directores del Banco República presentan denuncia ante la Fiscalía por presuntas irregularidades financieras en la Auf*

4.5 * *Trece clubes uruguayos presentan denuncia ante la Auf por supuestas irregularidades en los balances: la investigación fiscal toma impulso*

3.9 * *Banco República detiene financiamiento a la Auf tras denuncia de 13 clubes deportivos*

4.2 * *Crisis en la Auf: desentrañando una investigación que sacude las finanzas del fútbol uruguayo*

4.5 * *El Banco República ajusta la línea de crédito a la Auf y pide nuevas garantías para su continuidad*

3.8 * *El Banco República detiene la línea de crédito brindada a la Asociación Uruguaya de Fútbol*

4.4 * *Con una votación polarizada, el Brou reactivó la línea de crédito*

para la Auf

4.0 * *Temu bajo la lupa: se investiga la posible comercialización de productos ilícitos*

4.0 * *La Auf deberá compensar a su exjefe de prensa tras comprobarse irregularidades en su contrato laboral*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024